

# 令和7年 6月 行事予定

日	曜	学校行事 等	時 程	給 食	1年						2年						3年					
					1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6
1	日																					
2	月	全校朝礼 安全指導 教育実習始 全校練習②	A	0	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	0
3	火			A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
4	水			A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
5	木	前期中間考査	特	x	0	0					0	0				0	0					
6	金	前期中間考査 QU①	特	0	0	0	0	0	学		0	0	0	学		0	0	0	学			
7	土																					
8	日																					
9	月	到達度テスト①(3年)	A	0	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	0
10	火			A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
11	水	専門委員会	A	0	0	0	0	0	0	0	専	0	0	0	0	0	専	0	0	0	0	0
12	木	眼科検診 避難訓練	A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	
13	金			A	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
14	土																					
15	日																					
16	月	生徒朝礼 脊柱側彎検診	A	0	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	0
17	火			A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
18	水	体育祭予行	A	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	0
19	木			A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0
20	金	運動会準備⑤⑥	A	0	0	0	0	0	0	総	行	0	0	0	0	0	総	行	0	0	0	0
21	土	体育祭 教育実習終	特	0	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行	行
22	日																					
23	月	振替休日																				
24	火			A	0	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0
25	水			A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
26	木	身体計測終	A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道
27	金	普通救命講習(1)	A	0	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0
28	土																					
29	日																					
30	月	学校公開①始	A	0	学	0	0	0	0	0	総	学	0	0	0	総	総	学	0	0	0	総



保護者会の様子



# 上原中だより

NET UEHARA( URL: <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/ueharaj/> )  
教育目標 自主・自律 共生 未来の創造

## 「部活動の地域移行」

校長 加納 一好

木々の葉の緑も濃くなり、暑さも増してきました。

新しい学年が始まり 1か月半が過ぎました。授業をはじめ学校の様々な活動が本格化しています。

先日、1年生の体育の授業を見に行きました。1年生も中学生らしい態度が身に付いてきました。最初はバラバラだったラジオ体操もしっかりと揃い、成長を感じました。全校ダンスも楽しみながらグループで教え合い、汗びっしょりになって練習していました。体育祭が楽しみです。

3年生はいよいよ 23 日 (金) から修学旅行です。しっかりと準備をして、自覚と責任をもって行動し、思い出と学びの多い行事にしてほしいと思います。事前に奈良や京都について調べました。実際に現地を訪れ、さらに興味を深め、My 探究につなげるような生徒が現れることを期待します。

そして、部活動も1年生が本入部し、3学年そろっての活動が本格的に始まっています。ここで頑張ってほしいのは2年生です。3年生は引退が近づいています。最後の試合や発表に向け、3年生が全力を尽くせるように支えてほしいと思います。入部してきた1年生の指導もしなければなりません。責任が重くなりました。頑張れ2年生。

さて、その部活動ですが、運動部の保護者会では既にお伝えしましたが、運動部の指導体制がかわります。渋谷区では部活動の地域移行を進めています。その一環として、7月からユナイテッドコーチが全運動部に配置されます。現在の外部から来ているコーチがユナイテッドコーチにそのまま移行する部活もあれば、現在のコーチにユナイテッドコーチが加わる部活もあります。活動日や時間はかわりません。顧問もかわりません。どのように指導していくかは顧問、現在のコーチ、ユナイテッドコーチが相談して決めていきます。このシステムは、渋谷区立中学校4校で既に実施され、成果をあげています。本校においても、ユナイテッドコーチの派遣により、それぞれの部活動が一層充実するとともに教員の負担が軽減されることを期待しています。

ご理解ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

### 【運動部の保護者の皆様】運動部入部届兼同意書の提出のお願い

新たな指導体制になることから改めて入部届兼同意書を提出していただく必要があります。まだ提出されていない方は、QRコードより提出をお願いいたします。QRコードは文書及びHome & School でお知らせしております。2・3年生も提出が必要です。

## 避難訓練を実施しました

4月24日（木）に今年度の最初の避難訓練を行いました。「地震」を想定した訓練で、校庭まで避難行動を行いました。約300人の生徒が教室から校庭まで避難しました。1年生は初めての避難訓練でしたが、指示をよく聞いて行動できていました。



## 土曜日授業の様子

4月26日（土）の授業参観と保護者会にご参加いただき、ありがとうございました。延べ200人以上の方がご来校されました。学校長より4月の上原中学校の生徒の様子などを話し、教職員の紹介を行いました。教務主任から評価評定とタブレットの使用方法についての説明と生活指導主任から学校生活についての説明をさせていただきました。その後は1、2年生は学年懇談会、3年生は修学旅行説明会を行いました。

5月10日（土）の土曜日授業では、1年生は総合的な学習の時間でD級ポンプ訓練を行いました。D級ポンプとは、首都直下地震など大災害が発生した際に、区民が使える軽可搬ポンプのことです。訓練には、渋谷区防災課、渋谷消防署、地域の消防団と上原・富ヶ谷町会に協力していただきました。はじめに訓練に関係した防災の講話を聞き、訓練は渋谷消防署の方から指導を受けました。4つの各ポンプに3人1組で3つの役割（ポンプ操作、合図担当、筒先操作）を担い、消火訓練を行いました。雨が降って校庭で実施できませんでしたが、1年生は真剣に取り組み、学ぶことができました。



## 学校生活の様子

4月21日（月）に今年度の最初の生徒朝礼を行いました。生徒会役員及び各委員会委員長より前期活動目標が紹介されました。

5月12日（月）の全校朝礼で体育祭実行委員から体育祭のスローガン「気合満笑」が発表されました。体育祭に向けて、放課後はクラス旗制作を行っています。

総合的な学習の時間において、3年生は5月23日（金）～25日（日）の修学旅行に向けて、1年生は5月23日（金）の清水公園における校外学習に向けて準備しています。また、5月12日（月）5・6校時にNHKメディア総局展開センターの方を講師として招き、探究学習の進め方について学びました。



## 第1回 学校運営協議会

4月25日（金）に第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会は、学校と保護者や地域の皆さんとがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え、地域とともに学校づくりを進めます。第1回は、協議会メンバーの自己紹介を行い、校長より本年度の学校経営計画と教育活動について説明しました。4月の学校生活の様子を紹介し、地域の様子を含めてたくさんの話題が提供されました。

